

L'ESIB marque son centenaire en créant le prix Raymond Raphaël

L'année 2013 célèbre le centenaire de la faculté d'ingénieurs de l'Université Saint-Joseph, plus connue sous le nom d'École supérieure d'ingénieurs de Beyrouth. Cet événement est l'occasion d'honorer tous ceux qui ont contribué à l'édification et au développement de ce centre prestigieux. Et comme durant 50 ans de sa vie, Raymond Raphaël a voué une passion sans limite à cette école, son école, à ses anciens et à tout ce qui pouvait toucher de près ou de loin à l'ESIB, le doyen Fady Géara a tenu, pour marquer ce centenaire, à organiser une émouvante cérémonie en hommage au président Ray-

mond Raphaël qui fut président des anciens de l'ESIB durant 20 années consécutives, professeur depuis 1976 jusqu'à son brusque départ, conseiller du rectorat de l'Université Saint-Joseph durant 10 ans et qui par ses contacts a permis d'assurer une partie des fonds nécessaires à la reconstruction de son école ESIB, après sa destruction durant les années de guerre.

Des discours furent prononcés par le doyen Sélim Catafago qui a parlé du grand absent du centenaire, par sa fille Paola qui a lu un texte émouvant et ensuite par le doyen Fady Géara qui a tenu à rendre un témoignage très



Les participants à la cérémonie.

touchant en disant : « Tes empreintes sont partout dans ce que nous vivons, dans ce que nous observons et dans ce que nous programmons et organisons, c'est pourquoi

ton école a voulu t'honorer et te remercier. »

Et le doyen a annoncé à la fin de la cérémonie la création du prix portant le nom de Raymond Raphaël.